

Viele Wege führen nach Sarstedt



Sarstedt (cn). Unter dem Motto „Alle Wege führen nach Sarstedt“ brachen am vergangenen Sonntag 30 Radfahrer unter der Leitung von Peter Glaser (FSV) gut gelaunt und bei bestem Sommerwetter vom Schützenplatz in die umliegenden Gemeinden auf, um dort die Teilnehmer zur 1. Radsternfahrt abzuholen. Ziel war der Radrast-

platz an der Innerste in Sarstedt, wo der Stadtmarketingverein ein buntes Rahmenprogramm organisiert hatte. Die Strecke führte zunächst nach Hotteln und Gödringen, wo sich der Gruppe noch jeweils zwei Radler anschlossen, bevor es nach Heisede weiterging. Sehr zur Freude der Teilnehmer wurde man hier bereits vom

TSV Heisede erwartet und von Harry Heimann mit kühlen Getränken versorgt. Mit Verstärkung von zwölf Heiseder Radfahrern führte der Weg weiter nach Ruthe, um dort noch einmal acht Radler auf die letzte Etappe abzuholen. Auf dem Radrastplatz an der Innerste wurde die Gruppe vom Vorsitzenden des Stadtmarketing

Vereins, Karl-Heinz Forster, bereits erwartet und freudig begrüßt. Ziel sei es, diesen Platz, der das Erscheinungsbild der Innenstadt verschönere und die Attraktivität Sarstedts erhöhe, auch überregional bekannt zu machen, sagte er zum Auftakt der Veranstaltung.

Fortsetzung auf Seite 6



Egbert Rösner ist mit einer Gruppe von fünf Personen vom Algermisserer Kulturbund zur Einweihung des Radrastplatzes geradelt. Der Platz gefällt ihm gut, er sei schön und modern und ein Ziel, das man immer wieder mal gut anradeln könne.